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体育

国足热身1：1新西兰，恒大七国脚首发影响足协杯

卡马乔真的不给里皮面子
本报记者 李志刚

国安称尚未

与帕切科解约

但继续执教可能性不大

新华社北京11月14日
体育专电(记者 汪涌) 北
京国安足球俱乐部高层14
日晚在接受新华社记者采
访时透露，尚未提前解除与
葡萄牙籍主教练帕切科的
合约，但后者明年继续执教
的可能性不大。

尽管目前关于国安和
帕切科提前结束还有一年
合同的消息铺天盖地，但国
安这位高层人士在接受采
访时仍然十分谨慎。他透
露，今年国安投入巨资用于
球队建设，但三线作战的表
现并不理想，应当说主教练
帕切科要负相当大的责任。
客观地说，帕切科明年继续
担任国安队主教练的可能
性较小。如何结束合同，双
方仍在商谈中。

古力李世石

会师三星杯决赛

新华社北京11月14日
体育专电 中国棋院消息，
古力九段和李世石九段这
两位中、韩名声最响的高手
14日在韩国结束的第17届
三星财产保险杯世界围棋
大师赛三番棋半决赛中2：0
零封各自对手，戏剧性地会
师决赛。

古力、李世石似乎注定
是本届三星杯的绝对主角。
在今年9月进行的双败淘汰
制小组赛上，两人抽到一
组，下出一盘四劫循环无胜
负的稀世之局，经加赛古力
胜出。此后，他们各自过关
斩将，在半决赛中又都直落
两局，分别将朴廷桓九段和
崔哲瀚九段淘汰出局，在决
赛中再度相逢。

此前，古力和李世石曾
经两度在世界大赛决赛中
相遇。在2009年的LG杯决
赛中，古力2：0击败李世石
夺冠；两年之后，在BC卡杯
决赛的五番棋大战中，李世
石以3：2险胜。

古力和李世石之间的
三番棋决赛预计将于12月
在上海进行。

“退赛潮”淹没

中国羽毛球公开赛

中国羽毛球公开赛虽
然是本赛季最后一站首要
超级赛，但众多名将的退
赛还是让赛事略显冷清。
退赛选手各有各的无奈，
而坚守强制参赛政策的世
界羽联也处于十分尴尬的
境地。

伦敦奥运会之后的这
届中羽赛，在13日开赛前，
中国羽毛球队里正在休假
的林丹和有伤在身的汪鑫、
郭振东、钟倩欣，以及有公
务在身的赵芸蕾纷纷缺席；
此外，刚刚大婚的马来西亚
名将李宗伟和奥运会女单
铜牌得主、印度名将内维尔
也都宣布退赛。在14日的首
轮比赛中，韩国名将裴延珠
又因伤退赛。这些名将的缺
阵，让本届赛事的参赛阵容
严重缩水。

(据新华社电)

赵鹏建功大雷失误

在最新一期 F I F A 的排名
中，中国队已下滑到第88位(亚
洲区第8位)，中国足协已经提醒
卡马乔教练团队“注意”有关国
足排名下滑的问题，而新西兰队
世界排名第93位，中国球迷都希
望国足能够在2012收官之战中
力擒新西兰，结果中国队虽然率
先进球，最终却只能与对手握手
言和。

第32分钟，赵鹏接于汉超开
出的角球先下一城，中国队1：0领
先。第43分钟，王大雷出击摘传中
球失误，效力英超西布罗姆维奇
队的新西兰前锋伍德头球扳平。
下半场比赛两队都未能破门得
分，90分钟战罢，比分定格为1：1。

鲁能叛将替补登场

对于很多中国球迷来说，新
西兰都是一支让人感觉非常陌生

的队伍，但对于山东球迷来说，很
多人都至少对一名新西兰球员很
熟悉，那就是该队前锋斯梅尔茨。
斯梅尔茨在2010南非世界杯决赛
圈比赛中曾经取得进球，随后他
成为鲁能泰山队的一员，2010年7
月中旬，斯梅尔茨跟随泰山队在
青岛进行了训练，随后泰山队全
队返回济南，短短两三天之后，斯
梅尔茨便“不辞而别”。

斯梅尔茨叛逃事件影响相当
恶劣，尽管斯梅尔茨最终通过电

子邮件向鲁能泰山俱乐部表示了
歉意，山东球迷依然认为这是一
名缺乏诚信、不值得信任的球员。
在本场比赛中，斯梅尔茨在第70
分钟左右替补登场，表现只能用

“一般”来形容。

人和暗喜恒大发怒

本场中国队与新西兰队的热
身比赛被“夹”在足协杯决赛两回
合比赛之间进行，显得相当不合

时宜。偏偏在足协杯决赛中碰面
的两支队伍，在入选国脚的数量
上又有极大差别，广州恒大共有
多达七名国脚，贵州人和则只有
于海一人入选。结果国足主帅卡
马乔让恒大七名国脚、人和一名
国脚悉数首发出场，对于这样的
结果，贵州人和当然乐于看到，广
州恒大肯定是火冒三丈。

事实上中国队主帅卡马乔与
恒大主帅里皮之间早已产生罅
隙，卡马乔对此前“国足环球热
身”之时，恒大通过中国足协中途
召回部分国脚相当不满，此次国
足迎战新西兰之前，卡马乔特意
强调“对于一名职业运动员来说，
国家队的利益永远是第一位的”。
虽然里皮特意表示“希望在足协
杯第二回合比赛中，恒大国脚的
状态不会受到影响”，但这一次卡
马乔并没有给里皮这个面子———
如果恒大最终能够获得足协杯冠
军还好，一旦贵州人和夺取足协
杯冠军，里皮以及广州恒大队，肯
定跟卡马乔“没完”。

11月14日晚上，中国国家队与新西兰队在上海虹口体

育场踢了一场热身比赛，结果最终战成1：1平局。本场比

赛的性质并不重要，比赛的过程也难言精彩，比赛的结果

也不会让球迷感觉满意，只有一件事情让大家充满了期

待，那就是国足主帅卡马乔的用人方式很可能引发争

论——— 在本场比赛中，卡马乔让广州恒大的七名国脚悉

数首发出场，而在几天之后的11月18日，恒大将与贵州人

和进行足协杯决赛第二回合的比赛，不论有意还是无意，

卡马乔这种用残恒大国脚的方式，在客观上都对贵州人

和有一定的帮助。

别人瞄准世界杯

国足瞄准亚洲杯
本报记者 李志刚

亚洲强队瞄准巴西世界杯，
他们在亚洲十强赛中激战正酣；
中国队则只能瞄准亚洲杯，现在
我们连能不能打进亚洲杯决赛圈
都是一个问题，这样的现实着实
令人既羞愧又无奈。在国足主帅
卡马乔看来，中国队乃至中国足
球界只能接受现实，“我们最重要
的比赛就是明年2月份开始的亚
洲杯预选赛，近期所有的工作都
要围绕这个主题进行。”

在亚洲杯预选赛中，中国与
沙特、伊拉克、印尼分在了一组，
小组前两名可以获得晋级亚洲杯
决赛圈的资格，此次热身比赛将
对手锁定为新西兰，据说就是因
为“卡马乔认为，新西兰队的技战
术打法与沙特、伊拉克有相似之
处”。对于外界认为亚预赛中国队
分在了“死亡小组”之说，卡马乔
有些不快，他表示：“去年和伊拉
克队打了2场，虽然我们全输了，
但两队之间差距不大，有战胜他
们的把握。”言外之意，国足即便
整体实力不如沙特，至少也应该
是以小组第二身份晋级亚洲杯决
赛圈。

为了更好地备战亚洲杯预选
赛，2013年1月份，中国国家队将
在卡马乔的带领下前往西班牙集
训，与国家队同行的还有U22国
足，两队近50名球员再加上教练
员、官员、工作人员，总人数极有
可能超过70人，这将是中国国字
号球队人数最多的一次“海外拉
练”。

中国队主帅卡马乔反复强调
“本场比赛中国队占据上风，尤其
是上半场的比赛我们打得不错”，
但新西兰媒体显然不这样看，他们
哪壶不开提哪壶，直接询问卡马乔

“中国队何时才能继2002韩日世界
杯之后，再度打进世界杯决赛圈”，
卡马乔只能回答，“等到中国队有
能力进入的时候再说吧。”

“中国队要有更大的耐心，马
上要有好的结果是非常难的。”卡
马乔在赛后这样说，“我们要从一
点一滴做起，比如现在最现实的就
是体能问题，我们在下半场的比赛
中体能急剧下降，以至影响发挥，
这一问题必须尽快加以解决。”

“啥时再进世界杯”
新西兰媒体诘问卡马乔

本报记者 李志刚

中国队员秦升(右)与对手争抢头球。 新华社发
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